

Blockchain

Online-Konsultation gestartet

[22.02.2019] Eine Online-Konsultation zur geplanten Blockchain-Strategie der Bundesregierung ist gestartet. Die Teilnahme ist bis Ende März möglich.

Die Bundesregierung will bis zum Sommer eine Blockchain-Strategie erarbeiten. Hierzu haben das Bundesministerium der Finanzen und das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie jetzt gemeinsam eine Online-Konsultation gestartet. Ziel ist es nach Angaben der beiden Ministerien, mehr Informationen über Potenziale, Treiber und Hemmnisse für den Einsatz der Blockchain-Technologie zu erhalten. Zudem werde nach Praxisbeispielen gefragt, um ein vollständigeres Bild über den Einsatz der Technologie zu erhalten.

Die Online-Konsultation richte sich in erster Linie an bundesweit aktive Verbände, Unternehmen und Organisationen. Die Konsultationsphase läuft bis zum 29. März 2019. Die Stellungnahmen werden laut Ministeriumsangaben in die Erarbeitung der Blockchain-Strategie der Bundesregierung einfließen.

(ba)

Stichwörter: E-Partizipation, Blockchain